

(一七) 灌腸器

これは家庭には勿論、學校にも備付けて置くようにしておもにし度いと思ひます。

其の他、幼稚園などで子供の使用する玩具、積木、石盤等は常に消毒することが大切であります。それに、

(一) ホルマリン蠟燭

室内消毒にはこれが一番簡単であります。其の蠟燭は日本橋の三共合資會社で發賣して居ります

(二) リゾール又はリゾホルム

これは二つ共に、一プロセントの割合に水に溶して其の中へ玩具を三十分位入れて置くのであります。

これで、大體の講習を終つた都合であります。長時間の間熱心に御聽き取り下さつたるを感謝いたします。(終)

神戸通信

(神戸幼稚園長望月くに子氏より)

米國カリフオルニヤ州ロスアンザエルスにて十七の幼稚園の總監督をして居られたレジヨット嬢は今回支那福州に於ける新設幼稚園へ赴任の途中、神戸市へ立寄られ、市内二三園の參觀をせられました。其の節當市頌榮幼稚園長ミスハサの御盡力により十月十日、市内の保母等集りて同嬢の御講話を聴くことか出来ましたから、その中要點を一つ二つ。

「私(レジヨット嬢)が保育に從事して居ましたロスアンザエルスは教育に熱心な處でなります。其の教育法は主として子供を戸外で遊ばす主義で、之れは日本から學んだのかも知れません。今日參觀した幼稚園で拜見したと同じく、一人の子供がそれゞへ責任を以て植物の世話をして、その美しい花の咲き出づるを樂しませ、又花を其の子の好きな友達に自由に上げるようなことをします」

「一時音律が盛に行はれました頃は、正しい音律に合はせたマチとか、スキッピングの様なことが行はれましたが、それは幼稚園としては餘り六ヶ敷いといふことになつて、今日では廢されました無論極く簡単なことは今日でも致しますが

「彼の地の幼稚園では朝の開會に挨拶の歌や、子供にお早う、太陽

録

にお早う、花よお早うの歌をうたひ、次に祈をします。其の時は目を閉ざるのであります。指の間から日をあげて見て居る者などもあります。

「恩物は日本と同じ様なフレーベルの、式であります。日本のよりも大きくなります。私が始めて彼の地へゆきました頃は矢張

日本のと同じ大きさの小さい積木を用ひて居ましたが、今は殆んど二倍の大きさになりました。板も同様に大きくなりました。大きい積木は、子供が互に區や家を造るに面白くあります。その他新聞紙や柔かき紙も經濟上から種々の形を作るに用ひます」

「私の國では幼稚園と小學校との間に溝があります。幼稚園は自由でありますから小學校とは非常に隔りがあります。幼稚園から來た子供は活潑過ぎるとの評もあります。しかし、宜しく小學校の一年生の教育法を改良して活動的にするがいい」と思ひます」

「彼の地ではモンテッソリーの方法が行はれて居ます。此の方法が全然幼稚園の方法にかはるとは思へませんが其の方法、材料を採用するは頗る宜しいと思ひます。

尚望月園長よりは同園に於ける机の研究についての有益なる通信を送つて下さいました。次號に詳しく御報道し度いと思ひます。——(編者)

本誌定價

一冊郵稅共金拾壹錢
六冊前金郵稅共六拾錢
拾二冊同金壹圓貳拾錢
郵券代用一割增

購讀申込

本誌購讀御希望の方は右定價表により振替貯金にて御拂ひ込み下さい。直に御送本致します。(振替口座東京一七二六六番)

本會宛御用務

本會宛諸般の御用務は左の如く願ひます

(庶務上保母紹介に關する件をも含む)の御手紙は東京市小石川區久堅町七十四番地フレーベル會事務所宛

會計事務は東京女子高等師範學校附屬幼稚園内、雨森鉄宛

本誌編輯の御用務(寄稿、廣告等)は東京府下千駄谷八七八八七八倉橋惣三宛

大正元年十一月二日印刷
大正元年十一月五日發行

東京府豊多摩郡千駄谷町大字千駄谷八七八八倉橋惣三

編輯部發行者 東京市本所區番場町四番地

印刷者 平井登

東京市本所區番場町四番地

出版印刷株式會社本所分工場

發行所 東京市小石川區久堅町七十四番地
フレーベル會

